



Embajada Argentina en Austria

Misión Permanente ante los
Organismos Internacionales en Viena

COPUOS 62 / 25

La Misión Permanente de la República Argentina ante Organismos Internacionales en Viena presenta sus atentos saludos a la Secretaría de la Oficina de las Naciones Unidas para Asuntos del Espacio Ultraterrestre (COPUOS) y con relación al Grupo de Acción sobre Consultas de Actividades Lunares (ATLAC, por sus siglas en inglés), tiene el agrado de nombrar a tres representantes de la República Argentina para participar en los trabajos del mismo:

- Dr. Marcelo COLAZO
Gerente de Vinculación Tecnológica de la Comisión Nacional de Actividades Espaciales (CONAE)
- Sra. Carolina E. CATANI
Responsable Técnica-Legal en Derecho Espacial de la Comisión Nacional de Actividades Espaciales (CONAE)
- Dra. Cecilia I. SILBERBERG
Consejera de la Misión Permanente Argentina ante los organismos internacionales en Viena

La Misión Permanente de la República Argentina reitera a la Secretaría de la Oficina de las Naciones Unidas para Asuntos del Espacio Ultraterrestre (COPUOS) seguridades de su más distinguida consideración.

Viena, 20 de mayo de 2025

ICS
jwv



ALA
SECRETARÍA DE LA
OFICINA DE LAS NACIONES UNIDAS PARA ASUNTOS DEL ESPACIO
ULTRATERRESTRE (COPUOS)
VIENA
unoosa-submissions@un.org